

Coordinadora humanitaria de ONU para Gaza de visita en Egipto



Foto: SERnoticias.Periodismo del Caribe de México.

Naciones Unidas, 17 ene (RHC) La nueva coordinadora humanitaria y de reconstrucción de la ONU para Gaza, Sigrid Kaag, recorrió este miércoles la ciudad de Al-Arish, en Egipto, donde se ubica el aeropuerto más próximo a la Franja de Gaza.

La visita tiene como propósito facilitar, acelerar y agilizar todas las áreas de la asistencia que tanto necesitan los civiles en Gaza, dadas las graves condiciones humanitarias que están viviendo, aseguró la enviada.

Kaag dijo que trabajará para establecer un mecanismo que agilice el flujo de ayuda hacia Gaza a través de países que no son parte del conflicto, de acuerdo con el mandato otorgado por el Consejo de Seguridad.

La también diplomática consideró vital la colaboración de todas las partes para mejorar y avanzar más rápido, al reconocer que el único objetivo es satisfacer las necesidades de la población civil.

“Es una visita fundamental porque vemos de primera mano lo que está haciendo Egipto con los voluntarios, el gobierno y todos los involucrados para brindar asistencia humanitaria a los civiles inocentes en Gaza”, declaró a la prensa.

Su itinerario permite analizar “cómo mejorar, cómo ayudar al gobierno y a la Media Luna Roja de Egipto según lo necesiten y consideren útil, para que, en última instancia, se pueda beneficiar a los civiles inocentes en Gaza”, agregó.

La información que recabe en esta misión así como en conversaciones con los funcionarios egipcios y con los trabajadores humanitarios será crucial para sus presentaciones ante el Consejo de Seguridad, aseveró además.

La coordinadora humanitaria llegó el lunes a El Cairo, donde tuvo reuniones y debates calificados de productivos con los ministros egipcios de Asuntos Exteriores, Solidaridad Social y Defensa, al igual que con dirigentes de la Media Luna Roja Egipcia.

A finales de diciembre, el Consejo de Seguridad dio luz verde a la nueva coordinación para facilitar, coordinar, supervisar y verificar los envíos de ayuda humanitaria a la Franja, una exigencia elevada además por la Asamblea General del organismo y por el propio secretario general, António Guterres.

Kaag, nacida en Países Bajos, contará para estas funciones con el apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos.

Centrada en los esfuerzos humanitarios, la enviada comenzó su labor el 8 de enero con paradas en la sede de Naciones Unidas en Nueva York, para luego viajar a Washington, Israel y Jordania como sus primeros destinos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/344749-coordinadora-humanitaria-de-onu-para-gaza-de-visita-en-egipto>



Radio Habana Cuba